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PRP-SKIN 
 
Microneedling alternative 
Methode zur Faltenbehandlung 
 
Plättchenreiches Plasma (PRP), auch als "Vampir-Gesichtsbehandlung" bekannt, hat so viel 
Aufmerksamkeit erhalten, dass es scheint, als hätten wir endlich den Jungbrunnen 
gefunden. 
 
Das Vampir-Lifting ist eine moderne Behandlung, bei der Ihr eigenes Blut injiziert wird. Es 
wird medizinisch als plättchenreiches Blutplasma (PRP) bezeichnet. Diese PRP-Therapie 
kann zur Behandlung von Falten oder zur Stimulierung des Haarwachstums eingesetzt 
werden. Die verschiedenen Begriffe - Vampir-Lifting, Eigenblut-Lifting und PRP-Therapie - 
werden zur besseren Lesbarkeit des Textes abwechselnd genutzt. 
 
Der gesamte Vorgang dauert etwa 45 Minuten bis eine Stunde. 
 
PRP mag zwar wie ein Science-Fiction-Roman klingen, hat aber folgende Wirkungen: 
 
Reduziert Ihre Falten  
Polstert die Haut auf - keine schlaffe Haut  
Befreit von tiefen Falten 
Verbessert Ihren Teint 
Verringert Ihre Aknenarben 
Zusätzlicher Vorteil: Es gibt wenig bis keine Ausfallzeit 
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PRP-SKIN 
 
Alternative for microneedling  
Method for wrinkle treatment 
 
Platelet-rich plasma (PRP), also known as "vampire facial" has received so much attention, it 
seems as though we’ve finally found the fountain of youth. 
 
The vampire lift refers to a modern treatment that injects your own blood. It’s medically 
referred to as platelet-rich plasma (PRP). This PRP therapy can be used to treat wrinkles or 
stimulate hair growth. The different terms - vampire lift, autologous blood lift, and PRP 
therapy - are used interchangeably to make the text easier to read. 
 
The entire procedure takes about 45 minutes to an hour. 
 
While PRP may sound like something out of a science fiction novel, it provides the following 
effects: 
 
Reduces your wrinkles  
Plumps up the skin - no sagging skin 
Frees you from deep wrinkles 
Improves your complexion 
Reduces your acne scars 
Additional benefit: there is little to no downtime 
 
 


